
VERBALE N° 1  DEL COMITATO REGIONALE FISO DEL FRIULI VENEZIA GIULIA 
UDINE, 20 aprile 2012 

 
Presenti: Nardi Mauro, Paolo Di Bert, Elvio Cereser (dalle 20.30), Marirosa Hechich, Giovanna De 
Masellis, Flavio Mattioni, Fulvio Lenarduzzi (dalle 20.00), Fulvio Pacor, Paola Spinelli. 
Giustificano l’assenza: Elena Margiore, Davide Chiocca, Nico Zuffi, Paolo Sbrizzi. 
 
Il consiglio ha seguito il seguente ordine del giorno: 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
 

 Il presidente ha informato sull’esito della Consulta dei Presidente svoltasi il 10 
marzo a Firenze. 

 Il presidente comunica che il Comitato ha cambiato Istituto bancario, ora ci si 
appoggia alla Banca di Cividale. 

 Il presidente comunica che è stata presentata domanda di contributo alla regione 
FVG per i raduni giovanili ed i corsi di formazione. 

 Il presidente comunica che sono state accolte le domande di contributo per i talenti 
regionali Tamai, Giacchetto, Liva, Franz e Palusa. Per mancanza di risultati non sono 
state accolte le domande per Fornasier e Grisoni. 
 

2. Nomina delegati tecnici 2011. 
Sono individuati i seguenti delegati tecnici: 
21.10.2012: Campionato Regionale Sprint Nimis:   Paolo Di Bert 
01.11.2012: Campionato Regionale Staffetta Aviano:  Fulvio Lenarduzzi 
10.11.2012: Campionato Regionale Centro Storico Palmanova: Mauro Nardi 

  
 Elvio Cereser presenta il regolamento Gare 2012 che viene approvato. 
 
3. Organizzazione Campionato Interregionale a staffetta del 01.11.2012. 

E’ definito il Comitato Tecnico: 
 Direttore Gara   Nardi 
 Tracciatori   Hechich-Zuffi 
 Segreteria   Semiperdo 
 Partenza-arrivo  Friul Mtb-O 
 Elaborazione dati  Foschian-Mattioni 

Alle altre società viene chiesta una disponibilità a fornire operatori per il giorno della gara. 
 

4. Organizzazione Campionato Regionale centro storico del 10.11.2012. 
Viene rinviata la  costituzione del Comitato Tecnico. Di Bert reperirà informazioni da 
Frighetto sulle competenze tecniche/organizzative richieste al nostro Comitato 
 

5. Fase regionale GSS Palmanova 04/05/2012. 
Emergono problemi sulla tracciatura della prova. 
Sono ancora da definire i ruoli tecnici, il presidente invierà una richiesta di collaborazione a 
tutte le società regionali. 
Lo stesso sarà fatto anche per rimediare un tracciatore per la prova di trailO. 
 

6. Il Presidente informa sulla richiesta del CSI di organizzare della prove di orienteering per 
ragazzi sotto i 14 anni a Lignano nel mese di giugno. La collaborazione è stata sollecita 
dalla FISO Nazionale che ha sottoscritto una convenzione con il CSI. Non si sa ancora se i 



ragazzi che parteciperanno hanno nozioni sull’orienteering o se è necessario anche 
provvedere ad una formazione. Le notizie saranno più esauriente alla fine del mese di 
maggio. Lenarduzzi coordinerà il progetto.                                                                          

 
7. Formazione: viene ricordato l’annullamento del corso per Istruttori. Pacor e Spinelli 

affermano che i corsi così programmati sono troppo impegnativi. Di Bert ricorda che i corsi 
devono rispettare i criteri imposti dalla federazione. 
Raduni giovanili: grandi difficoltà per il raduno previsto a Pradis, è già stato rinviato una 
volta per maltempo ed anche quello programmato per il 24 e 25 aprile è incerto per le 
previsioni meteo ed anche per lo scarso numero di partecipanti previsto. De Masellis 
lamenta il fatto che i tecnici e logisti sono tutti forniti dalla Semiperdo. Nardi auspica una 
maggior presenza delle società nelle attività proposte dal Comitato. 
GSS provinciali: molto bene quelli svolti a S. Croce per la provincia di Trieste. 
Sono evidenziate difficoltà con il responsabile dell’USP di Goriza Ballerini, il quale, dopo 
aver più volte affermato che avrebbe organizzato in autonomia, all’ultimo momento informa 
di ritirare ogni forma di collaborazione. 
 
 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno il Consiglio si conclude alle ore 23.20 
 
Il verbalizzante 
Nardi Mauro 

 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 


